
1. Geltungsbereich
Diese Platzordnung tritt für die Lichtenberger Winterzeit 2025 in Berlin am
01.11.2025, 07:00 Uhr, in Kraft und gilt bis zum 28.12.2025, 24:00 Uhr. Sie gilt
räumlich für das Grundstück an der Landsberger Allee 300 auf welchem der
Wintermarkt stattfindet. Mit Betreten des Veranstaltungsgeländes wird die
Platzordnung von allen Gästen anerkannt. Den Anordnungen der Ordnungskräfte
ist unbedingt Folge zu leisten. Die Wohlthat Entertainment GmbH ist Veranstalter
und ist Inhaber des Hausrechts. Bei Verstößen gegen die Platzordnung ist sie oder
die von ihr eingesetzten Ordnungskräfte berechtigt, Platzverweise/Hausverbote
auszusprechen und falls erforderlich mit polizeilicher Hilfe zu vollziehen.
Die Platzordnung wird durch Anschläge am Eingang des Veranstaltungsgeländes
und auf der Veranstaltungshomepage bekannt gegeben.
2. Verhalten
Alle Gäste haben sich auf dem Veranstaltungsgelände so zu verhalten, dass
Personen nicht geschädigt, gefährdet oder — mehr als nach den Umständen
unvermeidbar — behindert oder belästigt werden.
Das Gelände darf ausschließlich über den dafür vorgesehenen Zugang betreten
werden. Alle Zugänge zum Gelände sind freizuhalten.
Es gilt, Abfälle und Müll nicht wegzuwerfen, sondern in den auf dem Platz
stehenden Abfallbehältern zu entsorgen.
Hunde sind anzuleinen und eine Gefährdung oder Belästigung Dritter ist
auszuschließen. Hundebesitzer, die mehr als zweimal darauf hingewiesen
werden, werden des Geländes verwiesen.
Das Mitführen von Listenhunden ist untersagt.
Alle Gäste werden gebeten, die Toilettenanlagen auf dem Veranstaltungsgelände zu
nutzen und diese sauber zu halten.
Für Kinder und Jugendliche gilt bezüglich des Konsums von Alkohol und Tabak auf
dem Veranstaltungsgelände das Jugendschutzgesetz in der aktuellen Fassung.

3. Verbote
Das Mitführen gefährlicher Gegenstände auf dem Veranstaltungsgelände ist
untersagt. Dazu zählen Waffen, Gassprühdosen, Druckgasflaschen, ätzende,
brennbare, leicht entzündliche und/oder färbende Substanzen oder sonstige
Gegenstände, die ihrer Art nach zur Verletzung des Lebens, des Körpers oder
der Gesundheit von Personen oder zur Beschädigung oder Zerstörung von
Sachen geeignet sind.
Das Mitbringen von Glasbehältern und alkoholischen Getränken sowie das
Mitführen und der Konsum von illegalen Drogen sind nicht erlaubt.
Die Benutzung von Fahrrädern, Inlinern, Skateboards, E-Scootern und
Fahrzeugen aller Art ist auf dem Gelände nicht gestattet.
Der Verkauf von Waren und die Verteilung von Werbematerial ist nur nach
vorheriger Genehmigung durch den Veranstalter erlaubt.
Aktive politische Werbung ist auf dem Veranstaltungsgelände untersagt.
Ebenso ist das Tragen von Kleidung und Insignien untersagt, die die Zugehörigkeit
zu Motorradclubs oder diese unterstützenden Institutionen erkennen lässt.
Gleiches gilt für Kleidung und Insignien, die die Zugehörigkeit zu verfassungsfeindlichen
Bewegungen/Gruppierungen ausweist/erkennen lässt.
Verboten ist es rassistische, fremdenfeindliche, verfassungsfeindliche Parolen zu
verwenden oder zu verbreiten bzw. durch Gesten eine rechtsradikale Haltung
kundzutun. Bei Zuwiderhandlung behält sich der Veranstalter vor, hierzu
verwendete Gegenstände sicherzustellen und die Personen des Geländes zu
verweisen, bzw. anzuzeigen.
4. Recht am eigenen Bild
Alle Gäste willigen mit Betreten des Veranstaltungsgeländes ein, dass der
Veranstalter und von ihm benannte Dritte berechtigt sind, im Rahmen der
Veranstaltung Fotos und Videos zu machen. Diese werden ggf. für Werbezwecke
des Wintermarktes verwendet und veröffentlicht.
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1. Scope of application
These site regulations come into force for the Lichtenberger Winterzeit 2025
in Berlin on 01.11.2025, 07:00 and are valid until 28.12.2025, 24:00.
It applies to the area of the property at Landsberger Allee 300 on which the
winter market takes place.
By entering the event site, all guests recognize the site regulations.
The instructions of the security staff must be followed at all times. 
Wohlthat Entertainment GmbH is the organizer and holds the domiciliary rights.
In the event of violations of the site regulations, Wohlthat Entertainment GmbH
or the security staff it deploys is entitled to issue bans from the site/area and,
if necessary, to enforce them with police assistance.
The site regulations will be displayed at the entrance to the event site and
on the event website.
2. behaviour
All guests must behave on the event site in a manner that does not harm,
endanger or - more than is unavoidable under the circumstances - disturb or
harass people.
The grounds may only be entered via the designated entrance. All
entrances to the event site must be kept clear. 
Waste and rubbish must not be thrown away, but disposed of in the rubbish
bins provided on the site.
Dogs must be kept on a leash and any danger or nuisance to third parties must
be ruled out. Dog owners who are reminded of this more than twice will be expelled
from the site. It is forbidden to bring listed dogs.
All guests are requested to use the toilet facilities on the event site and to
keep them clean.
The current version of the Youth Protection Act applies to the consumption of
alcohol and tobacco by children and teenager on the event site.

3. prohibitions
The carrying of dangerous objects on the event site is prohibited. This includes
weapons, gas spray bottles, pressurised gas cylinders, corrosive, flammable,
highly flammable and/or colouring substances or other objects which by their
nature are likely to cause injury to life, body or health of persons or damage to or
destruction of property. It is not permitted to bring glass containers or alcoholic
beverages or to carry or consume illegal drugs.
The use of bicycles, inline skates, skateboards, e-scooters and vehicles of any kind is
not permitted on the premises.
Active political advertising is prohibited on the event site. It is also forbidden to wear
clothing and insignia that indicates affiliation with motorbike clubs or institutions that
support them. The same applies to clothing and insignia that identifies/recognises
affiliation with anti-constitutional movements/groups.
It is forbidden to use or spread racist, xenophobic or anti-constitutional slogans or to
express a right-wing extremist attitude through gestures.
In the event of non- compliance, the organiser reserves the right to confiscate any objects
used for this purpose and to expel the persons from the premises or report them to the police.
4. right to one's own image
By entering the event site, all guests agree that the organiser and third parties
named by the organiser are entitled to take photos and videos during the event.
These may be used and published for advertising purposes of the Winter Market.
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